Резюме
Ваши пожелания

Желаемая должность: Специалист по работе с клиентами (отдел продаж), экономист, менеджер по продаже рекламных площадей, переводчик с фарси (персидский язык), инспектор отдела кадров, оператор ПК (работа с e-mail,Internet,документооборот).
Область деятельности:  Активные продажи, расчетно-кассовые операции с клиентами, ведение сопроводительной документации, заключение договоров. Телефонные переговоры, отпускная компания и кадровая политика на предприятии, участие в выставках (в том числе работа на стендах).
Вид деятельности: рекламная деятельность, маркетинг, переводческая деятельность (с персидского языка), кадровая политика на предприятии, активные продажи.
Квалификация: Экономист, менеджер, специалист по работе с клиентами, специалист отдела продаж или коммерческой службы, переводчик (персидский язык) Разговорный и чтение.
Город .: Барановичи
Занятость: Постоянная

График работы: Полный рабочий день.
Информация о соискателе
Ф.И.О. Ольшевская Елена Николаевна

Дата рождения: 31 год (01.03.1982 г.)

Место регистрации: Беларусь, Брестская область, г. Ляховичи

Образование: 1999-2003гг. Белорусский институт правоведения. Специализация: Бухгалтерский учет, анализ, аудит и их правовое обеспечение . Присвоена квалификация Экономист

Знание языков: Белорусский, персидский (фарси). Разговорный язык и чтение.
Опыт работы: С 02.02.2004-по 17.09.2004 работала в должности менеджера по рекламе в ООО «Белорусская строительная газета» в редакции газеты «Современный офис». Продажа рекламных площадей в газете, активное участие в узкоспециализированных выставках на фирменных стендах газеты. Телефонные переговоры. Заключение договоров, ведение сопроводительной документации. Выполнила план продаж на 5 миллионов рублей .
    С 01.02.2005-по 20.01.2006 гг. работала специалистом отдела продаж в СП «Белпронто» ООО (газета «Из рук в руки») Рекламная деятельность: продажа рекламных площадей в газете «Из рук в руки» и «Бизнес-Регион». Работа на выставках и на персональных стендах газеты . Принимала непосредственное участие в развитии проекта «Бизнес-регион».Выписка счетов-фактур, заключение договоров, ведение сопроводительной документации.
    С 7 по 12 апреля 2005 года принимала участие в бизнес - тренинге  «Технология активных продаж в СМИ». Получила сертификат, выданный консультационным предприятием «Солпол-БПК».
   С 14.02.2006-по 19.04.2006 года работала в рекламном агентстве  «Дева» менеджером по рекламе(продажа рекламных площадей в печатных СМИ. Работа с ПК (написание узкоспециализированных рекламных статей).
    С 12.09.2006 г.  принята на должность специалиста коммерческой службы В РУП «Металлоптторг» (г. Барановичи). Сфера деятельности: Продажа металлопроката и метизной продукции. Написание статей о деятельности предприятия в рекламных целях, составление договоров и выписка счетов-фактур. Ведение сопроводительной  документации . с 20.03.2006-по 20.03.2009 гг. находилась в декретном отпуске. В момент отпуска по уходу за ребёнком до 3-х лет проживала в Исламской Республике Иран, где работала преподавателем русского языка для иранцев в частных языковых школах а также занималась переводческой деятельностью (переводила с персидского).
   С 10.08.2010 г. по 29.07.2012 гг. работала в Ляховичской ЦРБ инспектором отдела кадров (отпускная компания ) и по совместительству оператором ПК (работа с документами (заполнение и отправка отчётов по e-mail),Internet e-mail (приём и отправка почты)).
С 25.03.2013 по 15.05.2013 года работала в «Ляховичская ПМК-17» экономистом.Уволилась по собственному желанию из-за низкого уровня оплаты труда.
Дополнительно: Владение ПК(Word, Excel,Internet,электронная почта (e-mail),Photoshop).Оргтехника: Факс, копировальная техника, мини-АТС. Водительское удостоверение категории «B» (автомобиль Hunday Coupe  (2001 г.в.)) 
Личные качества: Активность, коммуникабельность, честность, высокая степень ответственности за порученную работу, аналитический склад ума, присуще новаторство.

Хобби: Туризм и любой вид активного отдыха.

Персональные данные: Замужем.  Двое детей. Сыновья (8 лет и 1.8 года). 
Контактная информация: Телефон.моб.:+37529220-95-67 или 8029220-95-67
E-mail: foxnom1@mail.ru
Summary

Your wishes
Desired Position: Specialist in working with customers (sales), economist, manager for the sale of advertising space, a translator from Farsi (Persian), personnel department, the operator of the PC (working with e-mail, Internet, document management).
Field of activity: active sales, cash and settlement transactions with customers, maintaining documentation, contracts. Telephone calls, selling the company and personnel policies at the enterprise, participation in exhibitions (including work on the stands).
Type of business: advertising, marketing, translation activity (from Persian), human resources policy at the enterprise, active sales.
Qualification: economist, manager, specialist in working with clients, expert sales and service business, an interpreter (Persian) Conversational and reading.
City.: Minsk
Employment Status: Permanent
Schedule: Full-time work.
Information about the Applicant
Name Olshevskaya Elena
Date of birth: 31 years (01/03/1982 Mr.)
Registered office: Belarus, Brest region, Lyakhovichi
Education: 1999 to 2003. Belarusian Institute of Jurisprudence. Specialization: Accounting, analysis, audit and legal support. Qualification Economist
Knowledge of languages: Belarusian, Persian (Farsi). Spoken language and reading.
Experience: From 02.02.2004 to 17.09.2004, worked as advertising manager in the company "Belarusian Construction newspaper," the newspaper "The modern office." Selling advertising space in the newspaper, and active participation in specialized exhibitions in the newspaper stands firm. Telephone calls. Contracting, maintenance documentation. Fulfilled the sales plan for 5 million rubles.
    From 01.02.2005 to 20.01.2006-years. worked as a sales specialist in the joint venture "Belpronto» Ltd. (the newspaper "Hand in Hand"), Advertising: selling advertising space in the newspaper "Hand in Hand" and "Business Area". The work at exhibitions and on personal newspaper stands. Directly involved in the development of the project "Business area". Extract invoices, contracts, maintenance of supporting documentation.
    From 7 to 12 April 2005 took part in the business - training, "The technology of active sales in the media." Received a certificate issued by the consulting company "Solpol-BOD."
   From 02/14/2006 to 04/19/2006, she worked at an advertising agency, "Virgin" advertising manager (sales of advertising space in print media. Working with a PC (such as writing articles niche marketing).
    On 12/09/2006, the position adopted by the specialist commercial service in RUE "Metallopttorg" (Baranovichi). Business: Sale of steel and wire products. Writing articles on the activities of the company for promotional purposes, drafting of contracts and billing invoices. Maintenance of supporting documentation. from 20.03.2006 to 20.03.2009-years. was on maternity leave. At the time of leave to care for a child under 3 years of living in the Islamic Republic of Iran, where he worked as a teacher of Russian language for the Iranians in private language schools and engaged in translational activity (translated from Persian).
   On 10/08/2010, the work in CRH Liahovichi personnel department (selling company) and part-time operator of the PC (work with documents (filling in and sending reports on e-mail), Internet e-mail (sending and receiving mail)).
Optional: Possession of a PC (Word, Excel, Internet, electronic mail (e-mail), Photoshop). Office equipment: fax, copiers, phone system.
Personal qualities: activity, communication, honesty and a high degree of responsibility for assigned work, an analytical mind, is inherent in innovation.
Hobbies: Hiking and any kind of outdoor activities.
Personal Information: One child. Son (6 years).  
Contact: Telefon.mob.:             +37529220-95-67       Or 8029220-95-67

E-mail: foxnom1@mail.ru
